

Geistlicher Impuls für den Monat Dezember 23



Bild: Matthias Helfrich

Licht und Hoffnung

Ich weiß nicht, was sich hinter der Tür zum neuen Jahr verbirgt.

Das neue Jahr ist noch wie ein leerer Raum.
Ein erster Blick durch die offene Tür zeigt mir Schatten und Licht und
eine Kerze.

Auch an mir liegt es, ob die Flamme weiter brennt.
Ob Licht und Hoffnung trotz Schatten und Dunkelheit bleiben.

Ich will mich immer wieder aufs Neue von Gottes Liebe entzünden lassen und
versuchen, ein Licht zu sein für andere.

Ich bin gewiss, dass Gott mir dafür die nötige Kraft gibt und seine Gnade

Text: [Ruth Helfrich](#), *Gemeinschaft Christlichen Lebens (GCL)*